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Exe Sitzung Nr. 19, am 15.02.18 um 19:07 bis 19:54 Uhr  
 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Anwesend: Vorstand 2x, Sprecher für Kommunikation, Sprecher für politische Bildung, 

Sprecher für studentisches Leben, Sprecher für Finanzen, Sekretariat 

Verspätet: Sprecher für Hochschule und Studium (angekommen um 18:35Uhr) 

Die vorläufige Tagesordnung wurde angepasst und angenommen. 

 

Der Tagesordnungspunkt Protokoll wurde aufgrund technischer Probleme hinter den 

Tagesordnungspunkt Berichte verschoben. 

 

TOP Protokoll  (verschoben) 

Das Protokoll der 18. Sitzung wurde mit den besprochenen Änderungen angenommen und 

wird vom Sprecher für Kommunikation auf die Homepage gestellt. 

Abstimmung: 

    Dafür: 5 

    Enthaltungen: 1 

    Dagegen: 0 

 

TOP Erstiwoche 

Aufgabenverteilung: 

Begrüßungsrede: Vorstand 

Campusführungen: Vorstand + Hochschule 

Kenn-Die-Leut Dinner: Um das Essen kümmert sich das Sekretariat 

Irgendjemand muss Einkaufen fahren und die Schlüssel für die Aula organisieren.  

Aufbau: Vorstand 

Abbau: Kommunikation 

Stundenplanberatung: Vorstand und Hochschule und Studium kümmern sich um die Planung  
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Kneipentour: Der Sprecher für studentisches Leben kümmert sich um die Organisation 

Einführung in die studentische Mitbestimmung: Vorstand und politische Bildung 

Erstifrühstück: Sprecher für politische Bildung 

Einkauf wird vom Sprecher für Finanzen erledigt 

Stadtrallye: Sprecher für Kommunikation 

Erstiparty: Sprecher für studentisches Leben und Kulturreferat 

Der Sprecher für Hochschule und Studium trifft ein. (18:35 Uhr) 

 

TOP Tag der Vielfalt 

Sekretariat Vorschlag: Kreative Umfrage im KuCa über die persönliche Definition von 

"Inklusion" und "Vielfalt". Kann auf Zetteln beschrieben oder sogar bemalt werden und im 

KuCa ausgehängt werden als temporäre Ausstellung. 

Vorschlag des Sprechers für studentisches Leben: Große Wand vor dem KuCa zum 

beschriften und Sofas dazu, sodass die Veranstaltung barrierefrei wird und mehr 

Aufmerksamkeit erregt. 

Vorschlag des Sprechers für politische Bildung: Rollstühle, Augenbinden etc. über die 

Diakonie organisieren, bzw. mit der Diakonie kooperieren um den Studierenden 

näherzubringen wie sich das Leben mit Behinderung anfühlt. 

Falls die Diakonie nicht bereit ist, dann eventuell selbst organisieren. 

Filmabend evtl. vom Kulturreferat 

 

TOP Emails 

-Positionspapier für Ethik und Nachhaltigkeit an Hochschulen (Planungsrunde Ökosoziale 

Hochschultage) 

Weiterleitung an die zuständige Person aus dem Fachbereich Wirtschaft mit dem Ziel, das 

Positionspapier bis in den Senat zu bekommen.  

Da die Sprecher und der Vorstand, mit Ausnahme des Sprechers für politische Bildung, den 

Inhalt des Positionspapiers nicht kennen, wird die Abstimmung über die Unterstützung per 

Umlaufverfahren durchgeführt. Die nötigen Unterlagen werden vom Vorstand vorbereitet und 

verschickt. Frist ist der 22.02.2018.  

-Anfrage Kooperation Veranstaltung zur OB-Wahl 

Als Kooperationspartner des "Roast off" sollen Fragen vorbereitet werden, die den 

Kandidat_innen gestellt werden können. 

Die Veranstaltung soll über alle möglichen Kanäle beworben werden. 
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Der Sprecher für studentisches Leben schlägt eine Kooperation mit den anderen 

Hochschulen vor.  

Der Sprecher für studentisches Leben formuliert eine Mail und leitet diese an den Vorstand 

weiter, damit diese über den FAK-Verteiler versendet werden kann. 

Die Sprecher überlegen sich Fragen und lassen diese dem Sprecher für studentisches 

Leben zukommen. 

Angedacht ist ein Treffen vor dem Veranstaltungstermin um die Fragen zu sammeln, 

besprechen und auszuwählen. 

Diskussion über den parteilosen Kandidaten wird durch den Vorstand angestoßen, der 

Sprecher für studentisches Leben will über den bisherigen Stand der Diskussion in der 

Arbeitsgruppe vom ArTik berichten. 

Der Sprecher für  politische Bildung fragt ob eine solche Diskussion hier in der Sitzung Sinn 

macht. Das Thema ist zu weitreichend um sie hier auszudiskutieren. Als Kooperationspartner 

bekommt die VS eine Stimme, um seine Einladung zu befürworten oder abzulehnen.  

Abstimmung darüber ob Kooperationspartner oder nicht wird vom Vorstand gefordert und 

durchgeführt. 

4 Dafür 

3 Enthaltungen 

 

Der Sprecher für studentisches Leben berichtet von der bisherigen Diskussion in der 

Orgagruppe des "Roast Of…" 

Im Anschluss beginnt die Diskussion darüber welches Votum die VS abgeben will. 

Abstimmung darüber welches Votum als Kooperationspartner abgegeben werden soll. 

Ist die VS dafür den Mann nicht einzuladen? 

Dafür: 7 

Enthaltungen: 0 

Dagegen: 0 

 

-Netzpolitik von Frau Epp 

Weiterleitung an die Fachschaft Politik? 

Das Thema ist zu weitläufig, evtl. einen Aspekt davon beleuchten 

Will die Exekutive etwas zu dem Thema machen? 
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Gegenvorschlag: Erst Gedanken zu möglichen Themen machen und sollte etwas Sinnvolles 

dabei rumkommen oder auch nicht, dann wird abgestimmt. 

Es werden erste Ideen gesammelt und in einer folgenden Sitzung wird darüber abgestimmt. 

Vorschlag NetzDg evtl. mit dem UniStuRa zusammen bearbeiten. 

Chaos Computerclub Freiburg anfragen zwecks eines Kooperationsprojekts zur Netzpolitik 

Der Sprecher für Kommunikation versucht den CCC zu erreichen und Vorschläge 

auszuarbeiten. 

Der Sprecher für Finanzen versucht Kontakt zu den Big Brother Award Leuten herzustellen. 

Wer Ideen hat leitet diese an das Team weiter. 

 

GO Antrag: Auf Pause 

Gegenrede erfolgt:  

    Abstimmung über den GO Antrag: 

        Dafür: 5  

        Enthaltung: 2 

         

Pause von 19:22 Uhr bis 19:30 Uhr 

 

TOP Sonstiges 

Termin Druwe FACE 

Nach der FAK kam der Wunsch auf sich mit dem Rektorat in Verbindung zu setzen. Das 

Rektorat hat drei Terminvorschläge unterbreitet: 28.02.2018 um 14:00 Uhr und 01. und 

02.03.2018  

Nach Aussprache wird der 28.02.2018 als Termin angenommen.  

Dem Rektorat sollen Fragen zu FACE gestellt werden und es sollen die Befürchtungen der 

Studierenden mitgeteilt werden. 

Auf der FAK wurde der vorläufige Vertrag zwischen Uni und PH vorgestellt, dieser weißt ein 

Ungleichgewicht zugunsten der Uni auf. 

Im Fakultätsrat der Fak 2 haben sich Dozierende über die Bevorzugung von Uni 

Studierenden beschwert. 

Vorbereitungstreffen zum Gespräch findet an 28.02. um 12 Uhr statt. 
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-Stellungnahme FACE 

Es soll auf Wunsch der Uni eine gemeinsame Stellungnahme mit dem Uni Asta verfasst 

werden. 

Stimmungsbild zu gemeinsamer Stellungnahme. 

Eine Aussprache findet statt. 

Konsens ist, dass eine solche Stellungnahme verfasst wird. Der Vorstand setzt sich mit dem 

Vorstand des Uni Asta in Verbindung 

 

-Dreier und alternative Schulkonzepte 

Es gab verschiedene Anfragen zu Vorträgen, die sich mit alternativen Schulkonzepten 

befassen. Unter anderem eine Psychologin. 

Vorschlag des Sprechers für studentisches Leben eine Aktionswoche zu dem Thema: " 

Alternative Schulkonzepte" durchzuführen. Der Titel ist nur ein Arbeitstitel und kann noch 

geändert werden. 

Der Sprecher für politische Bildung bezweifelt im nächsten Semester genügend Zeit zu 

haben um ein zusätzliches Angebot aufbauen zu können. Er hat aber Kontakte zu einer 

Gruppe von Studierenden (Kreidestaub), welche sich mit dem Thema beschäftigen.  

Diese Gruppierung trifft sich einmal wöchentlich. Der Vorschlag ist eine Kooperation 

aufzubauen mit Veranstaltungen in der Uni und an der PH. 

Der Sprecher für studentisches Leben will Kontakt zu der Gruppe herstellen und eine 

Kooperation anbahnen. 

 

-Durchbruch: 

Der Sprecher für Kommunikation hat zum allerersten Mal einen Vorschlag in diesem 

Gremium unterbreitet und erntet als erste ein NEIN von einem Vorstand. 

Es beginnt eine Diskussion über die Idee einen Durchbruch, für eine Infotheke aus dem VS 

Büro heraus zu bauen. 

Der Sprecher für studentisches Leben mahnt an, dass hier das Baurecht problematisch 

werden könnte. 

Es wird weiterdiskutiert.  

Der Sprecher für Kommunikation soll ein Konzept ausarbeiten. 
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GO Antrag: 

    Beendigung der Diskussion bis grundlegende Fragen geklärt sind. (Baurecht etc.) 

Keine Gegenrede 

Diskussion bis auf weiteres vertagt. 

 

ArTik Empfang 23.02. 

Empfang für Freunde des ArTik. Die VS ist befreundet und somit eingeladen. Dieser 

Empfang stellt einen nachträgliches Eröffnungsfest dar. „Eingeladen sind auch 

Bürgermeisterinnen die Reden halten und so“. Der Sprecher für studentisches Leben geht 

auf jeden Fall hin. 

 

KuCa putzt. 

Der Termin wird nach Aussprache nicht verschoben. 

Der Sprecher für politische Bildung kann nicht teilnehmen. 

Die Teilnahme des Sprechers für studentisches Leben ist unwahrscheinlich. 

Nächster Sitzungstermin: 

    Mittwoch 28.03.2018 

 

Ende der Sitzung: 19:54 Uhr 


